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影视剧里的“喜儿”十几岁就因残酷

的生活经历，出现了一头白发。而现代版

的“白毛女”和“白毛男”人群为什么会越

来越多？经科学研究证实：用脑过度、工

作压力、生活无规律等因素，造成毛囊组

织功能退化，致使毛囊底部的黑素细胞

分泌量大大减少，无法满足头发生长所

需的黑色素，过早地出现白发、脱发；因

此，人工补充黑色素、恢复自身黑素细胞

的分泌功能、滋养毛囊组织是彻底解决

现代版“白毛女”和“白毛男”的途径。

白毛女 黑发素：运用现代生物
工程技术，从天然植物中提取超微活

性成分 ＡＣＰ，这种成分的结构与毛囊
内黑素细胞分泌的黑色素能够达到

９９．９％吻合，因此，被医学界称为———
生物黑发素；

白毛女 黑色素：以“生物黑发素”
为主要成分，结合了多种名贵中药，能迅

速深入毛囊底部，补充头发生长所需的

黑色素，并激活黑素细胞自身的分泌功

能，彻底解决白发问题；内含的人参、皂

角、首乌等中药有效成分，营养毛囊细

胞，强化发根，修复受损的毛囊组织，唤

醒毛乳头生发功能。真正做到：解决白

发、脱发一次完成！

染发的麻烦可以忍受，但是化学物

质的毒害谁又能受得了，白毛女 黑发素

在洗头的过程中安全完成黑发、防脱，长

出黑头发，远离化学毒害。

特别提示：使用一段时间后，如发现

新长出的头发全是黑发，即可停用！

销售地址：亚细亚北门负一楼（西大

街），生物黑发热线：０３７１－６７３７９５５９
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新华社昆明
!

月
"#

日专电!记
者 郑道锦 陈鹏" 中国足球队执行
主教练福拉多

!"

日在与澳大利亚队
比赛的赛前新闻发布会上表示 #中
国队已经做好了一切准备和澳大利
亚队进行决战$

%我们尊重澳大利亚队#但我们
绝不害怕对手$ &福拉多说#%我们已
经上昆明训练了

!"

天# 这个阶段的
工作很有成效# 我们对这场艰苦的
比赛已经做好了各方面的准备$ 我
带队以来已经打了

#$

多场比赛#队
员们完全有能力去抵御澳大利亚队
的进攻$ &

福拉多表示 #

#"

日与泰国队的
比赛中中国队出现了许多失误和问
题# 但对此他已经进行了总结和调
整# 希望全队在

!%

日的比赛中尽全
力去获得最好的结果$

对于对手赛前出现多名主力进
攻球员因伤退出的情况# 福拉多却
并不觉得高兴$ 他说'%从一个教练

的角度上我并不开心#不管我们还是
对手的任何人受伤都会影响比赛质
量$虽然看起来澳大利亚队缺了几名
进攻球员# 我们可能会踢得轻松一
点# 但澳大利亚队不仅是几名球员#

更是一个整体#他们还拥有多名在欧
洲联赛效力的球员$ &

福拉多对昆明的高原优势并没
有多看重$他说'%在高原比赛对任何
球队和队员都会比较艰苦#对我们的
球员也是如此#尤其是几名刚刚归队
的旅欧球员也处于和对手一样的情
况$ &

福拉多在发布会上还呼吁球迷
们

!%

日在现场给予中国队最热情的
支持# 成为中国队的 %第十二名队
员&# 他也希望昆明这块福地能给中
国队带来好运气# 并特别提到#

!$$!

年韩日世界杯预选赛时中国队也在
昆明进行了主场比赛#并最终成功晋
级世界杯$

期待国足奉献精彩
从热闹到冷落再到聚焦!高原

昆明"""曾经是中国足球的圣地#

今天下午! 昆明再次成为中国球迷

关注的焦点! 伤痕累累的中国男足

将再次从这里起步!随着徐云龙$汪

嵩等
%

名国脚的离队和
&

名海外球

员的陆续回归!中国队的%捕鼠&阵

容已经水落石出!

&

月
!%

日! 再普

通不过的一天! 它能给已是满目疮

痍的国足带来新的希望吗'

中国队和澳大利亚队不在一

个水平线上是公认的现实! 的确!

中国足球就那么一丁点水平 # 但

是!对于我们要小组出线的目标来

说!本场比赛拿
#

分显然是不够的!

为获得小组出线!为给
#$

强铺平道

路 ! 我们为何不敢在对方人员不

整!匆忙集中迎战的大好形势下去

为理想的
&

分赌一把呢'在昆明!我

们已经集齐了天时$地利$人和!又

还有什么可怕的呢' 甩开膀子!拿

出平日训练的硬功!打起十二分精

气神 !利用高原的主场优势 !貌似

强大的澳大利亚队并非真的无懈

可击! 只要充分发挥我们的水平!

切忌自乱阵脚!创造高原神话也许

并不只是简单的虚妄#

虽然目前伤病问题依旧困扰

着国足 !但上帝是公平的 !澳大利

亚队也面对莫尔 (退役)$ 卡希尔

(攻防核心 )和肯尼迪 (进攻箭头 )

这一条 %中轴线 &缺阵的事实 # 而

且! 澳队阵中最能奔跑的埃莫顿也

将因伤缺席这场比赛 #但就算没有

了受伤的卡希尔! 澳大利亚的阵容

也足够强悍#布雷西亚诺$科维尔等

混迹欧洲顶级联赛的球员似乎也足

以将国足捏扁# 再加上中国足球混

乱的现状! 使得国内舆论赛前哀叹

之声不绝于耳! 似乎已经没有多少

人相信国足在本场比赛会取得好的

结果!哪怕是获得一场平局#

不过! 为了中国足球的未来!

还是期望国足能奉献上一场精彩

的比赛#

本报记者 刘超峰 实习生 李 贺

'袋鼠(主帅维贝克傲视中国队)

我们就是要带走 !分
新华社昆明

!

月
"#

日专电

!记者 陈鹏 郑道锦 "

!"

日下午 #

澳大利亚队竟然放弃了唯一一次
适应拓东体育场的机会#所有球员
仅仅在草皮上遛了一个弯#然后直
接回到大巴准备赶回红塔$ %袋鼠
军团&主帅维贝克满脸骄傲地接受
了记者采访$

记者)感觉如何' 明天就要和

中国队打这场大战了#

维贝克)感觉很好#明天的比
赛一定很有趣#这可是世界杯预选
赛$ 我的队员们对此充满了期待$

记者) 但是澳大利亚队有那么

多伤兵!尤其是前锋线!很多大将都

缺席了!这会不会影响你们的发挥'

维贝克)不#不会$别忘了我们
有

!'

名队员$ 我的每一名球员都
很有能力$

记者)为什么放弃了唯一的踩

场机会'

维贝克)因为我们更喜欢在酒
店那边!红塔基地

'

号场"练球$那
边草皮很好#距离酒店只需要两分
钟$ 而这里!拓东体育场"#我们赶
过来花了

#

个多小时#也没有警车
为我们开道$

记者)你认为!放弃唯一的踩

场机会会不会影响明天的比赛'

维贝克)当然不会$

记者)我看到你们在场地上走

了走!对场地有什么评价'

维贝克)很好#很漂亮#草皮也
很棒$ 一切都很好$ 我相信明天很
多球迷会入场加油#我们的球迷也
不少$

记者)但现在澳大利亚队的确

不再是打卡塔尔队的那一支了!发

生了很大变化!你还是这么自信吗'

维贝克) 我的球员很有信心#

我也有$我相信他们每一个人的能
力$ 我说过#我们来这里就是要带
走

&

分#没有别的选择$

记者)没想过失败吗'

维贝克)没想过$ 但是除了这
场球# 我们还有

'

场预选赛要打$

这不会影响我们整个的战略安排$

记者)想好用什么阵容进行比

赛了吗'

维贝克)我不会说的$ 明天你
们自然会知道$球场上当然站着状
态最好的

##

名球员$

火箭胜国王
升至西部第三
阿帅职业生涯

%$$

胜

新华社华盛顿
&

月
!'

日专电 !记
者 梁金雄"碰到进攻火力不够猛的国王

队!火箭队
"'

日有惊无险以
($%!)$$

主场战胜对手* 不仅排名回升到西部

第三位!而且成就阿德尔曼成为
*+,

史上第
)!

位带队取得
%-$

胜的主教

练$

阿德尔曼本赛季执掌火箭队帅

印! 此前他带领国王队
%

个赛季共取

得
!.#

场胜利$ 他是
*+,

现役主教

练中第六位带队赢得
%--

场以上&包

括
%--

场#胜利的人 !另外
#

位分别

是热火队的莱利+湖人队的杰克逊+爵

士队的斯隆+ 勇士队的尼尔森和掘金

队的卡尔$

是役国王队
#"/

的命中率比火

箭队高出
"/

!投篮次数多
0

个!三分

球多
'

个! 可该队最后却输了
%

分$

原来!国王多达
"0

次的犯规&比火箭

多
))

次#让对手
'"

次站在罚球线上

并投进
!!

分! 使火箭队创下本赛季

单场比赛罚篮次数和罚球命中数之

最$

为火箭队获胜作出突出贡献的是

后卫阿尔斯通!他独得全场最高的
"%

分* 而核心球员麦迪手感还是欠佳!

)&

投
&

中仅得
)0

分$

四节比赛火箭虽然每节都胜出!

但单节最多仅赢
!

分!最少赢一分!领

先最多时曾达
))

分$ 不过!在距比赛

结束还有
'

分
)!

秒时! 国王把比分

追至
%.!.)

落后
"

分$ 此后!火箭进

攻效率颇高!不到两分钟!又把领先优

势扩大到
%

分$

当晚由于太阳队客场败给活塞

队!

'%

胜
"!

负的火箭队得以重返西

部第三的位置$

'0

胜
"!

负的太阳队

则落到第五位$

上图 ' 火箭队球员麦克格雷迪

&上#在比赛中投篮$ 新华社
(

法新

奥运助威小冠军
选拔活动落幕

本报讯 !记者 陈凯"

!$$)

年北京奥
运会%麦当劳奥运助威小冠军&选拔活动
郑州地区第二阶段的复赛日前在河南省
体育馆落幕$ 从我省第一阶段选拔赛中
胜出的

!'$

名小选手经过角逐# 最终有
%$

名小选手获得了晋级决赛的资格$

据悉#本次活动属于全球性质#参赛
的选手全部为

*+#!

岁的小朋友#在中国
的初赛已于去年的

)

月
,

日在全国
&!

个城市同时启动$ 参加复赛的
!'$

名小
朋友是从全省近

&$$$

名报名小朋友中
筛选出来的#晋级决赛的

%$

名小朋友还
将于今年的

"+%

月期间进行德智体的最
后%较量&$ 据了解#最终在%较量&中获胜
的

'

名%麦当劳奥运助威小冠军&将代表
郑州与来自全国其他地区的

,%

名获此
殊荣的%小冠军&以及来自其他国家和地
区的%小冠军&一起亲临北京奥运会$

省棒球队!洋教头"面授技艺
本报讯 !记者 陈凯 "训练

场上出现了 %洋教头&$ 昨天上
午#河南省四季胖哥棒球队一堂
普通的训练课上#两位外国人的
身影显得格外醒目#他们是球队
专门从美国职业棒球大联盟中
邀请来的甲级教练$ 两位%洋教
头&河南之行的目的就是对我省
棒球队进行技战术的指导#以提

高球队的整体实力#从而实现球
队在明年全国第十一届运动会
上%保六争三&的目标$

据了解# 省棒球队此次邀
请的两名教练分别是投手教练
赖保恩和外场教练谢罗# 他们
于上周日抵郑# 在省棒球队进
行为期半个月的技战术指导 $

昨天训练结束后# 谢罗向记者

讲述了他对省棒球队的%初步印
象&#%没来河南之前# 我对这支
球队的期望值并不高# 但通过
短时间的接触后# 我认为这支
队伍的基础很不错# 队员们接
受新知识的能力很强# 进步也
很快$ 只是他们在细节上做得
还不够好# 这需要他们以后不
断地努力$ &赖保恩对于棒球队
的投手们也给了很高的评价 #

在他看来#省棒球队的小伙子们
还需要提高击球角度的精确度#

同时还要多打比赛进行提高$

郑开马拉松赛即将开赛
比赛日郑开大道交通管制

本报讯 !记者 陈凯 "昨日 #记者从
!$$)

年中国郑开国际马拉松赛新闻中心
获悉# 为了保证本届马拉松赛事顺利进
行# 比赛当天即

&

月
&$

日的
*

时至
#'

时#比赛赛道郑开大道将实行交通管制$

据了解# 此次交通管制的路段为京
珠高速公路至开封交界处# 在此路段禁
止一切机动车辆通行和南北方向穿行 $

在交通管制期间# 如若行驶郑开大道的
司机朋友请择道绕行$

!

月
"#

日!邵佳一&左#在训练中$ 当日!三位在海外踢球的国足球员到齐!中国国家男子足球队在拓东体

育场进行了'中澳之战(前的最后一次训练$ 新华社记者 秦 晴 摄

!

月
"#

日!阿格里尼翁的火炬手在进行传递$当日!北京奥运会圣火继续在希腊境

内传递$ 新华社记者 戚 恒 摄

世界杯亚洲区预选赛小组赛 中国队 12澳大利亚队 )')-- 3341奥运频道

福拉多!
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级世界杯$
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今天下午! 昆明再次成为中国球迷

关注的焦点! 伤痕累累的中国男足

将再次从这里起步!随着徐云龙$汪

嵩等
%

名国脚的离队和
&

名海外球

员的陆续回归!中国队的%捕鼠&阵

容已经水落石出!

&

月
!%

日! 再普

通不过的一天! 它能给已是满目疮

痍的国足带来新的希望吗'

中国队和澳大利亚队不在一

个水平线上是公认的现实! 的确!

中国足球就那么一丁点水平 # 但

是!对于我们要小组出线的目标来

说!本场比赛拿
#

分显然是不够的!

为获得小组出线!为给
#$

强铺平道

路 ! 我们为何不敢在对方人员不

整!匆忙集中迎战的大好形势下去

为理想的
&

分赌一把呢'在昆明!我

们已经集齐了天时$地利$人和!又

还有什么可怕的呢' 甩开膀子!拿

出平日训练的硬功!打起十二分精

气神 !利用高原的主场优势 !貌似

强大的澳大利亚队并非真的无懈

可击! 只要充分发挥我们的水平!

切忌自乱阵脚!创造高原神话也许

并不只是简单的虚妄#

虽然目前伤病问题依旧困扰

着国足 !但上帝是公平的 !澳大利

亚队也面对莫尔 (退役)$ 卡希尔

(攻防核心 )和肯尼迪 (进攻箭头 )

这一条 %中轴线 &缺阵的事实 # 而

且! 澳队阵中最能奔跑的埃莫顿也

将因伤缺席这场比赛 #但就算没有

了受伤的卡希尔! 澳大利亚的阵容

也足够强悍#布雷西亚诺$科维尔等

混迹欧洲顶级联赛的球员似乎也足

以将国足捏扁# 再加上中国足球混

乱的现状! 使得国内舆论赛前哀叹

之声不绝于耳! 似乎已经没有多少

人相信国足在本场比赛会取得好的

结果!哪怕是获得一场平局#

不过! 为了中国足球的未来!

还是期望国足能奉献上一场精彩

的比赛#

本报记者 刘超峰 实习生 李 贺

'袋鼠(主帅维贝克傲视中国队)

我们就是要带走 !分
新华社昆明

!

月
"#

日专电

!记者 陈鹏 郑道锦 "

!"

日下午 #

澳大利亚队竟然放弃了唯一一次
适应拓东体育场的机会#所有球员
仅仅在草皮上遛了一个弯#然后直
接回到大巴准备赶回红塔$ %袋鼠
军团&主帅维贝克满脸骄傲地接受
了记者采访$

记者)感觉如何' 明天就要和

中国队打这场大战了#

维贝克)感觉很好#明天的比
赛一定很有趣#这可是世界杯预选
赛$ 我的队员们对此充满了期待$

记者) 但是澳大利亚队有那么

多伤兵!尤其是前锋线!很多大将都

缺席了!这会不会影响你们的发挥'

维贝克)不#不会$别忘了我们
有

!'

名队员$ 我的每一名球员都
很有能力$

记者)为什么放弃了唯一的踩

场机会'

维贝克)因为我们更喜欢在酒
店那边!红塔基地

'

号场"练球$那
边草皮很好#距离酒店只需要两分
钟$ 而这里!拓东体育场"#我们赶
过来花了

#

个多小时#也没有警车
为我们开道$

记者)你认为!放弃唯一的踩

场机会会不会影响明天的比赛'

维贝克)当然不会$

记者)我看到你们在场地上走

了走!对场地有什么评价'

维贝克)很好#很漂亮#草皮也
很棒$ 一切都很好$ 我相信明天很
多球迷会入场加油#我们的球迷也
不少$

记者)但现在澳大利亚队的确

不再是打卡塔尔队的那一支了!发

生了很大变化!你还是这么自信吗'

维贝克) 我的球员很有信心#

我也有$我相信他们每一个人的能
力$ 我说过#我们来这里就是要带
走

&

分#没有别的选择$

记者)没想过失败吗'

维贝克)没想过$ 但是除了这
场球# 我们还有

'

场预选赛要打$

这不会影响我们整个的战略安排$

记者)想好用什么阵容进行比

赛了吗'

维贝克)我不会说的$ 明天你
们自然会知道$球场上当然站着状
态最好的

##

名球员$

火箭胜国王
升至西部第三
阿帅职业生涯

%--

胜

新华社华盛顿
&

月
!'

日专电 !记
者 梁金雄"碰到进攻火力不够猛的国王

队!火箭队
"'

日有惊无险以
)-%!)--

主场战胜对手* 不仅排名回升到西部

第三位!而且成就阿德尔曼成为
*+,

史上第
)!

位带队取得
%--

胜的主教

练$

阿德尔曼本赛季执掌火箭队帅

印! 此前他带领国王队
%

个赛季共取

得
!.#

场胜利$ 他是
*+,

现役主教

练中第六位带队赢得
%--

场以上&包

括
%--

场#胜利的人 !另外
#

位分别

是热火队的莱利+湖人队的杰克逊+爵

士队的斯隆+ 勇士队的尼尔森和掘金

队的卡尔$

是役国王队
#"/

的命中率比火

箭队高出
"/

!投篮次数多
0

个!三分

球多
'

个! 可该队最后却输了
%

分$

原来!国王多达
"0

次的犯规&比火箭

多
))

次#让对手
'"

次站在罚球线上

并投进
!!

分! 使火箭队创下本赛季

单场比赛罚篮次数和罚球命中数之

最$

为火箭队获胜作出突出贡献的是

后卫阿尔斯通!他独得全场最高的
"%

分* 而核心球员麦迪手感还是欠佳!

)&

投
&

中仅得
)0

分$

四节比赛火箭虽然每节都胜出!

但单节最多仅赢
!

分!最少赢一分!领

先最多时曾达
))

分$ 不过!在距比赛

结束还有
'

分
)!

秒时! 国王把比分

追至
%.!.)

落后
"

分$ 此后!火箭进

攻效率颇高!不到两分钟!又把领先优

势扩大到
%

分$

当晚由于太阳队客场败给活塞

队!

'%

胜
"!

负的火箭队得以重返西

部第三的位置$

'0

胜
"!

负的太阳队

则落到第五位$

上图 ' 火箭队球员麦克格雷迪

&上#在比赛中投篮$ 新华社
(

法新

奥运助威小冠军
选拔活动落幕

本报讯 !记者 陈凯"

!$$)

年北京奥
运会%麦当劳奥运助威小冠军&选拔活动
郑州地区第二阶段的复赛日前在河南省
体育馆落幕$ 从我省第一阶段选拔赛中
胜出的

!'$

名小选手经过角逐# 最终有
%$

名小选手获得了晋级决赛的资格$

据悉#本次活动属于全球性质#参赛
的选手全部为

*+#!

岁的小朋友#在中国
的初赛已于去年的

)

月
,

日在全国
&!

个城市同时启动$ 参加复赛的
!'$

名小
朋友是从全省近

&$$$

名报名小朋友中
筛选出来的#晋级决赛的

%$

名小朋友还
将于今年的

"+%

月期间进行德智体的最
后%较量&$ 据了解#最终在%较量&中获胜
的

'

名%麦当劳奥运助威小冠军&将代表
郑州与来自全国其他地区的

,%

名获此
殊荣的%小冠军&以及来自其他国家和地
区的%小冠军&一起亲临北京奥运会$

省棒球队!洋教头"面授技艺
本报讯 !记者 陈凯 "训练

场上出现了 %洋教头&$ 昨天上
午#河南省四季胖哥棒球队一堂
普通的训练课上#两位外国人的
身影显得格外醒目#他们是球队
专门从美国职业棒球大联盟中
邀请来的甲级教练$ 两位%洋教
头&河南之行的目的就是对我省
棒球队进行技战术的指导#以提

高球队的整体实力#从而实现球
队在明年全国第十一届运动会
上%保六争三&的目标$

据了解# 省棒球队此次邀
请的两名教练分别是投手教练
赖保恩和外场教练谢罗# 他们
于上周日抵郑# 在省棒球队进
行为期半个月的技战术指导 $

昨天训练结束后# 谢罗向记者

讲述了他对省棒球队的%初步印
象&#%没来河南之前# 我对这支
球队的期望值并不高# 但通过
短时间的接触后# 我认为这支
队伍的基础很不错# 队员们接
受新知识的能力很强# 进步也
很快$ 只是他们在细节上做得
还不够好# 这需要他们以后不
断地努力$ &赖保恩对于棒球队
的投手们也给了很高的评价 #

在他看来#省棒球队的小伙子们
还需要提高击球角度的精确度#

同时还要多打比赛进行提高$

郑开马拉松赛即将开赛
比赛日郑开大道交通管制

本报讯 !记者 陈凯 "昨日 #记者从
!$$)

年中国郑开国际马拉松赛新闻中心
获悉# 为了保证本届马拉松赛事顺利进
行# 比赛当天即

&

月
&$

日的
*

时至
#'

时#比赛赛道郑开大道将实行交通管制$

据了解# 此次交通管制的路段为京
珠高速公路至开封交界处# 在此路段禁
止一切机动车辆通行和南北方向穿行 $

在交通管制期间# 如若行驶郑开大道的
司机朋友请择道绕行$

世界杯亚洲区预选赛小组赛 中国队 12澳大利亚队 )')-- 3341奥运频道

女足集训名单'提前出炉(

我省两将重返国家女足
本报讯 !记者 刘超峰"昨

天 # 记者从省球类管理中心
获悉#在国家女足新主帅人选
尚未确定之前#新一期国家女
足 的 集 训 名 单 却 %提 前 出
炉&$ 我省赵晓燕和魏小芬此
前在被主帅伊丽莎白 %抛弃 &

之后#此次重新回归国家集训

队 $

按照计划#这次集训的
!*

名队员将在
&

月
!*

日于北京
集中$之后#她们将奔赴香河国
家足球训练基地# 参加从

&

月
!*

日至
"

月
)

日的集训$值得
注意的是#在伊莎下课已成定
局#新主帅的人选依然扑朔迷

离的情况下 # 这份名单可谓
%提前出炉 &$ 从名单情况来
看 #张艳茹 (韩端 (李洁 (毕妍
等主力都依然为队中的骨干
力量$ 老将方面#颇受伊莎器
重的张欧影没有入围 #而门将
韩文霞则入选#她将增加女足
在门将位置上的板凳深度$ 我
省球员赵晓燕和魏小芬在缺
席东亚四强赛和阿尔加夫杯
赛后#这次是重新回到国家队
的集训队$ 据悉#由于伊莎下
课# 新任主帅届时将可能在香
河基地直接上任$

全国男排锦标赛半决赛

河南男排不敌上海
本报讯!记者 陈凯 "在昨晚于漯河

结束的
!$$)

年全国男排锦标赛的一场
半决赛中#河南天冠男排经过四局苦战#

最终以
#!&

负于老牌劲旅上海男排#无
缘决赛$

四局比分为
!&!!"

(

!!!!"

(

!"!#'

(

!&!!"

$ 今晚#河南男排将与山东男排争
夺本次锦标赛的季军# 上海男排和八一
男排则将争夺本次锦标赛的冠军$


